

わんぱく学級活動記録



クリスマス会にて

11月「スポーツ鬼ごっこ&いもたき」、
12月「クリスマス会&もちつき」を行いました。

スポーツ鬼ごっことは、一般社団法人鬼ごっこ協会が開発した「新しい鬼ごっこ」です。スポーツとしても、遊びとしても楽しむことができます。競技として、全国大会も開催されています。成人で構成された日本代表チームもあり、世界に向けて競技の普及と啓発活動を行っているそうです。

いもたき、クリスマス会ともに近永地区婦人会と青年団の皆さんにお手伝いをいただき、世代を超えて楽しい時間を過ごすことができました♪



11月「スポーツ鬼ごっこ&いもたき」



全力で鬼ごっこ！



婦人会お手製のいもたき♪



婦人会の皆さん、
ありがとうございました



12月「クリスマス会&もちつき」



餅つきの様子



青年団女性陣も挑戦！



紙皿を使ったリース



豪華景品おめでとう！



美味しそうなパフェ☆



鬼ごっこ協会HP



第1回 LCS 開催

12月15日に、近永公民館にて、第1回 LCS（レディースカルチャースクール）を開催しました。講師に武田光さんをお迎えし、今年の干支である、「寅」を発泡スチロールで制作しました。

細かい作業が多く、苦戦されている方もおられましたが、なんとか仕上げることができました。並べて見ると、それぞれに個性があり、表情豊かな可愛い干支の置物となりました。せっかくの機会ということで、主事も一緒に参加させていただきました。うまくできた…かな？



KIHOKU ONLINE MUSIC FESTIVAL 2021 絶賛配信中!

コロナ禍における文化芸術鑑賞の機会の創出、イベント等への出演の機会を失っているアーティストに活躍の場を提供することを目的として、鬼北町【公式】YouTube チャンネルにて音楽祭を開催しております。

おかげさまで、鬼北町【公式】YouTube 史上最速での 1,000 視聴回数を突破いたしました!

参加いただいた町内のアーティストの方々からも、「やってよかった。」「鬼北町でもこんなことができるんだ!」と喜びの声を多数いただいております。制作については、町内各地区の公民館主事による手作りの作品となっております。プロの制作にはかきませんが、鬼北町の芸術文化の発展に少しでも貢献できればという思いから始まったプロジェクト。オンライン限定での配信は、「これからを担う若い世代の方々にとっても刺激になれば」という思いも含んでいます。まだ視聴されていない方も、是非、ご覧ください。

※ご自宅にインターネット環境がない方は、ご家族、ご友人など視聴可能な方と一緒にご覧ください。

KIHOKU ONLINE MUSIC FESTIVAL #IN.2021

METEORIC SHOWER

日吉コーラルナチュラル

堀尾泰磨 and Gretel

JACOB KOLLER

TWO ROCKS

北宇和高校 吹奏楽部

大萩康喜 & 裕理

野尻城本鼓

太鼓集団 冠

ダンスチーム 広達

メッセージ 5分

鬼王丸
オンラインで音楽祭が見れると聞きました!

メッセージ 5分

鬼北町公民館連絡協議会
愛媛県鬼北町【公式】 - YouTubeをご覧ください!

鬼北町【公式】チャンネル史上最速
視聴回数 (3作合計)

000 回突破!!

メッセージ

柚鬼媛
「DAYIII」で太鼓打ってる方って、もしかして…!

メッセージ

鬼北町公民館連絡協議会
はい!お祭りのとおりでございます!

スペシャルゲスト



[Jacob Koller]
ピアノ YouTuber DAY3 に出演

YouTube



鬼北町【公式】YouTube



ワーケーション? サテライトオフィス?



鬼北町では、「ワーケーションスペース」「サテライトオフィス」の開設に着手しています。
聞きなれないことばですが…、皆さんはご存じでしょうか？

両施設、どちらも近永地区に設置（既存施設を改築）されるということで、今回は特集を組んでみました！

●「ワーケーションとは」●

“ワーク”（仕事）と“バケーション”（休暇）を組み合わせた言葉で、国内外のリゾート地や帰省先など、休暇取得先の滞在先でパソコンなどを使ってリモートワークすることです。働きながら、環境の良い場所での休暇を楽しむことでモチベーションを維持する目的で導入する企業が増えているそうですよ。
鬼北町では、「コワーキング（共有スペースとして、それぞれが独立した仕事を行うワークスタイル）」も可能です。※時間単位での利用が可能

ワーケーション、たとえば…



実家に帰省したいけど、
仕事が山積み

ワーケーション
施設があれば

帰省して
リフレッシュしながら
リモートワーク



旧あかまつ ※近永 656-1

●「サテライトオフィスとは」●

企業の本社機能の一部や、二地域居住のワークスタイルを実践する就業形態のことです。

支店や営業所とはどう違うのだろうか？と思うかもしれません。

支店や営業所は、事業拡大のため地方に設置されることから、長距離通勤や単身赴任となることが多々あります。一方、サテライトオフィスは、就業環境の確保を目的として、最寄りのサテライトオフィスの利用による通勤時間の短縮で負担を減らしたり、女性の方は出産後の職場復帰の補助としても利用いただけるのではないのでしょうか。

サテライトオフィス、たとえば…



勤務地が遠くて
単身赴任

サテライトオフィス
があれば

本社以外でも
勤務の継続可能



旧長山歯科 ※奈良 4048-2

上記以外にも、それぞれの施設を設置することで「地方に新たな人の流れを呼び込む」可能性が秘められています。また、活用する企業が増えれば、雇用の拡充、新たな事業の創造、関係人口の増加などに繋がることも予想されます。

昨今、「関係人口」と呼ばれるものに注目が集まっています。「関係人口」とは、移住した「定住人口」でもなく、観光に来た「交流人口」でもない、地域と多様に関わる人々を指す言葉です。地方圏は、人口減少・高齢化により、地域づくりの担い手不足という課題に直面していますが、地域によっては若者を中心に、変化を生み出す人材が地域に入り始めており、「関係人口」と呼ばれる地域外の人材が地域づくりの担い手となることが期待されています。

地域への新しい入り口
関係人口
ポータルサイト



図書新刊 入りました♪



近永公民館の貸出図書。
新刊のご案内です。



倒産続きの彼女 新川帆立

『このミステリーがすごい!』大賞 大賞受賞作&シリーズ累計 48 万部突破、『元彼の遺言状』続編!
山田川村・津々井法律事務所に勤める美馬玉子。事務所の一年先輩である剣持麗子に苦手意識をもちながらも、ボス弁護士・津々井の差配で麗子とコンビを組むことになってしまう。



宮崎美子ちゃんねるより

YouTube



二人は、「会社を倒産に導く女」と内部通報されたゴーラム商会経理部・近藤まりあの身辺調査を行なうことになった。

ブランド品に身を包み、身の丈にあわない生活を SNS に投稿している近藤は、会社の金を横領しているのではないかと。しかしその手口とは？

ところが調査を進める中、ゴーラム商会のリストラ勧告で使われてきた「首切り部屋」で、本当に死体を発見することになった彼女たちは、予想外の事件に巻き込まれて……。

星を掬う 町田そのこ

町田そのこ 2021年本屋大賞受賞後第1作目は、すれ違う母と娘の物語。

小学1年の時の夏休み、母と二人で旅をした。

その後、私は、母に捨てられた――。

ラジオ番組の賞金ほしさに、ある夏の思い出を投稿した千鶴。

それを聞いて連絡してきたのは、自分を捨てた母の「娘」だと名乗る恵真だった。

この後、母・聖子と再会し同居することになった千鶴だが、記憶と全く違う母の姿を見ることになって――。



黒牢城 米澤穂信

本能寺の変より四年前、天正六年の冬。織田信長に叛旗を翻して有岡城に立て籠った荒木村重は、城内で起きる難事件に翻弄される。動揺する人心を落ち着かせるため、村重は、土牢の囚人にして織田方の軍師・黒田官兵衛に謎を解くよう求めた。事件の裏には何が潜むのか。戦と推理の果てに村重は、官兵衛は何を企む。デビュー20周年の到達点。『満願』『王とサーカス』の著者が挑む戦国×ミステリの新王道。



YouTube

